

ABSTRAK

LOTAR MATEUS MANIK. NIM 2133340035. *Chant* Dalam Komunitas *Manchester United Indonesia Supporters Club* Regional Medan (Kajian Psikologis). Fakultas Bahasa Dan Seni. Universitas Negeri Medan 2018

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ciri-ciri, proses penyajian, dan dampak psikologis dari makna tekstual *chant* dalam komunitas *Manchester United Indonesia Supporters Club* Regional Medan. Penelitian ini berdasarkan pada landasan teoritis yang menjelaskan pengertian *chant*, pengertian *supporters*, kajian, dan pengertian psikologis. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Sampel dalam penelitian ini adalah 1 (satu) ketua dan 10 (sepuluh) peserta komunitas *Manchester United Indonesia Supporters Club* Regional Medan, serta 1 (satu) orang narasumber tambahan. Pengumpulan data dilakukan dengan metode observasi, wawancara, audiovisual dan studi kepustakaan. Penelitian ini berlokasi di *Basecamp Coffee* Jln. Setiabudi No. 10 A-B Kel. Tanjung Rejo Kecamatan Medan, dilaksanakan dari bulan Agustus 2018 sampai Oktober 2018. Hasil penelitian menunjukkan bahwa ciri-ciri *chant* dalam komunitas *Manchester United Indonesia supporters club* regional Medan, adalah memiliki identitas dan makna tekstual. Selain sebagai bentuk dukungan dan intimidasi lawan, *chant* juga merupakan identitas yang membedakan pendukung *club* dengan *supporters-supporters* lainnya. Proses penyajian *chant* dalam komunitas *Manchester United Indonesia Supporters Club* regional Medan, memiliki komponen penyajian *chant* yaitu tempat dan fasilitas, waktu dan kategori pertandingan, *dress code*, dan *chant*. Fasilitas yang dimaksudkan penulis adalah layar lebar atau *screen*, infokus, dan tempat duduk. Dampak psikologis dari makna tekstual yang terdapat pada *chant* dalam komunitas *Manchester United Indonesia supporter club* regional Medan adalah makna tekstual *chant* sebagai perilaku, makna tekstual *chant* sebagai respons, ekspresi, dan emosi musikal, makna tekstual *chant* sebagai motivasi dan ceriaan, *Chant* dalam komunitas *Manchester United Indonesia supporter club* regional Medan, merupakan wujud sikap dalam dukungan dan kecintaan terhadap *Manchester United Football Club*.

Kata Kunci : Pengertian *Chant*, *Supporters club* Dan kajian psikologis

